

La Syrie condamne les tentatives annexionnistes du régime d'Israël



Damas, 12 septembre (RHC)- La Syrie a condamné les tentatives annexionnistes d'Israël sur les territoires palestiniens occupés de Cisjordanie et elle les a qualifiées de violations du Droit International.

Un communiqué du ministère syrien des Affaires étrangères souligne que les autorités de ce pays arabe réaffirment leur plein soutien au peuple palestinien dans sa lutte pour reprendre le contrôle de ses terres et d'établir un État Indépendant avec Jérusalem-Est pour capitale.

Le document indique que le dit Accord du Siècle entre Tel Aviv et les États-Unis conspire contre le gouvernement de Damas ainsi que contre ses droits, ses intérêts et son avenir.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/201872-la-syrie-condamne-les-tentatives-annexionnistes-du-regime-disrael>



Radio Habana Cuba